

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19 September 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Wasserproben Grazer Auwiesen  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Dem **Dringlichen Antrag der Grünen-ALG** aus der Gemeinderatssitzung vom 19. September 2024 folgend, ist die Mur im Vergleich mit anderen Städten, die von einem Fluss durchzogen werden, kaum für die Nutzung als Wassersport oder gar Schwimmgewässer geeignet. Es werden per Petition Maßnahmen zur Steigerung der Wasserqualität steiermarkweit gefordert.

In Graz selbst jedoch können Maßnahmen direkt ergriffen werden. So ergab die Überprüfung der Wasserqualität entlang der Grazer Auwiesen erhöhte Anzahl von Enterokokken, auch Phosphor- und PH-Werte waren grenzwertig.

Um die örtliche Nutzung als Quelle der Verunreinigungen ausschließen zu können, sollen in kürzeren regelmäßigen Abständen Wasserproben entnommen werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen regelmäßige, in kürzeren Abständen stattfindende Wasserproben, vor allem in den warmen Jahreszeiten (Hauptnutzungszeit der Grillplätze) veranlassen.